

REGISTRO INSTITUCIONAL Nº. 17 - 082 ACUERDO Nº 175

VC-ITSJ-2019-103-M Quito, 09 DE MAYO DEL 2019

PARA: Consejo Académico Superior

DE: Mgs. Milton Altamirano Pazmiño, Vicerrector

ASUNTO: informe de cumplimiento de las actividades realizadas por la Red Santo Domingo y por la Red Iberoamericana de Investigación

Reciba un cordial saludo de la Dirección de Investigación, en base al memorando VC-ITSJ-2019-057-M, del 29 de abril del 2019, donde solicita un informe de la red de investigación de Santo Domingo y de la Red Iberoamericana de Investigación, me permito indicar lo siguiente:

RED DE INVESTIGACIÓN SANTO DOMINGO:

El 22 de junio del 2018 se constituye la Red de Investigación Santo Domingo, donde se resuelve que el Instituto Tecnológico Superior Japón sea miembro de la misma.

Del 25 al 31 de octubre del 2018 se realiza el primer congreso de investigación, donde los docentes: Dr Guillermo Ordóñez y Daniel Shauri, son ponentes.

El 14 de enero del 2019 se realiza la primera reunión del año d ela red que define los ejes de trabajo de la misma.

El 1 de febrero del 2019 se realiza la reunión de trabajo de la Red donde se define delegar a docentes investigadores para conformar el comité científico del 2do congreso internacional de Desarrollo Sostenible.

Mediante memorando del 18 de marzo del 2019, se envía el listado de docentes para que participen en el comité de la Red de Investigación, donde se define que vayan el Dr. Guillermo Ordoñez y el Mgs. Daniel Shauri.

RED DE IBEROAMERICANA DE INVESTIGACIÓN:

En el mes de septiembre del 2018 se conforma la red, donde se definen las líneas de investigación.



REGISTRO INSTITUCIONAL №. 17 – 082 ACUERDO № 175

El 10 de octubre del 2018 se define que a partir de realidades observadas, es necesario realizar una investigación sobre la importancia de la música en el desarrollo de la motricidad gruesa y fina en los niños de 2 a 3 años de los Centros de Desarrollo del Sector Centro Norte.

El 14 y 22 de noviembre del 2018, se define la estructura de la investigación en conjunto con el Conservatorio Superior de Música Jaime Mola,

En el mes de noviembre del 2018, se realizó con la Confederación Ecuatoriana de Profesionales Universitarios el Primer Congreso en Contra del Abuso Infantil, mismo que contó con la presencia de autoridades como el Fiscal General de la Nación, la asambleísta Dayanara Pasllegue, el Colectivo Calderón al futuro, representantes de los Gads, el Director de la Dinapen, este espacio tuvo como fin generar acciones en conjunto para atacar este problema entre ellas, es la escuela para padres en contra del abuso sexual infantil

El 21 de diciembre del 2018 y 19 y 20 febrero del 2019 por pedido del Conservatorio Superior Jaime Mola, anclado en el convenio y en la necesidad de mejorar los procesos de investigación se dicta el taller de Investigación Educativa Construcción del Modelo de Investigación.

El 24 de enero la Magister Sara Ulloa, emite comentarios sobre las líneas de investigación de la Red, misma que es aceptada.

El 28 de febrero del 2019 se reúne la red con el Gad de Pomasqui, va como delegada Lucía Begnini e Ivette Simeón, donde se revisa la ejecución de talleres de escuela para padres en el marco de la escuela para padres. Por lo que, se define que pasada época electoral se retomará el tema para empezar la ejecución de las charlas.

El 05 de abril del 2019 se revisa el marco teórico y la metodología del proyecto de investigación que se viene trabajando con el Conservatorio Superior de Música Jaime Mola.

En este momento nos encontramos elaborando los instrumentos para levantar información.

En base a la reforma de la ley Orgánica de Educación Superior se hicieron los reglamentos de: Publicaciones, y presentación de Proyectos de la Red Iberoamericana.



REGISTRO INSTITUCIONAL №. 17 – 082 ACUERDO № 175

El 18 y 26 de abril del presente año en el marco de ejecución de la escuela para padres en contra del abuso sexual infantil, se realizaron charlas a los padres de los CDIS con el apoyo del Gad de San Antonio de Pichincha, que contó con la presencia de técnicos especializados de la Dinapen.

El día 7 de mayo del 2019, se envía el oficio a la asociación de personas no videntes para realizar un proyecto de investigación sobre la situación de las personas no videntes en relación con su proceso de inclusión.

Estas son las acciones que se han desarrollado para la ejecución de la Red de Santo Domingo y de la Red Iberoamericana de Investigación

Con sentimientos de estima y consideración

Atentamente.

Mgs. Milton Altmirano Pazmiño

Vicerrector



REGISTRO INSTITUCIONAL №. 17 – 082 ACUERDO № 175

VC-ITSJ-2019-057-M Quito, 23 de abril del 2019

PARA: Magister Lucía Begnini Domínguez, Directora de Investigación

DE: Abg. Milton Altamirano Pazmiño, Vicerrector.

ASUNTO: Informe de cumplimiento de los procesos de investigación desarrollados en la red de Investigación de Santo Domingo y en la Red de Iberoamericana de Investigación

Reciba un cordial saludo del Vicerrectorado, a través del presente me dirijo a ustedes solicitar un informe de los procesos de investigación que se vienen realizando en las redes de las cuales nuestra institución es parte, esto con el fin de conocer como se está trabajando en estos temas y los resultados que se pretende alcanzar.

Es necesario que como institución velemos por la ejecución de procesos de investigación que permitan solventar problemas detectados en la sociedad y que puedan mejorar a la sociedad.

Con sentimientos de estima y consideración.

Atentamente:

Abg. Milton Altamirano Pazmiño

Vicerrector